
444 件の回答
回答を受付中

問１、性別を選択してください。
438 件の回答

問２，年齢を選択してください。
439 件の回答

概要 質問 個別

男性
⼥性
回答しない

43.6%

54.8%

１９歳未満
２０〜２９歳
３０〜３９歳
４０〜４９歳
５０〜５９歳
６０〜６９歳
７０〜７９歳
８０歳以上

7.5%

13.2%

10.9%

19.8%

22.6%

19.1%

（全市⺠アンケート たたき台）新型コ

質問 回答 444

https://accounts.google.com/SignOutOptions?hl=ja&continue=https://docs.google.com/forms/d/1lx1t0wO-abAty202YC82B02HGHjIh719Dvo2AUhoj8c/edit


問３、職種を選択してください。
438 件の回答

問４、ご⾃⾝を含めた、同居の⽅の⼈数を選択してください。
437 件の回答

問５、同居の⽅に当てはまるものすべてを選択してください。
385 件の回答

⾃営業
会社員
派遣、契約社員
パート、アルバイト
学⽣
主婦、主夫
無職
その他

15.5%

9.4%

13.9%
9.8%

10%

33.8%

１⼈
２⼈
３⼈
４⼈
５⼈以上

13%

22.7%

25.6%

32%

0 50 100 150 200 250

就学前児童
⼩学⽣
中学⽣
⾼校⽣
⼤学⽣

専⾨学⽣
社会⼈

主婦、主夫
６５歳以上の⽅

その他

63 (16.4%)63 (16.4%)63 (16.4%)

48 (12.5%)48 (12.5%)48 (12.5%)
27 (7%)27 (7%)27 (7%)
27 (7%)27 (7%)27 (7%)

40 (10.4%)40 (10.4%)40 (10.4%)
5 (1.3%)5 (1.3%)5 (1.3%)

217 (56.4%)217 (56.4%)217 (56.4%)
158 (41%)158 (41%)158 (41%)

100 (26%)100 (26%)100 (26%)
19 (4.9%)19 (4.9%)19 (4.9%)



問６、⼩⾦井市の課題と思うものをすべて選択してください。
433 件の回答

問７，⼩⾦井市の課題と思うことを具体的に教えてください。
391 件の回答

「道路整備」について 
武蔵⼩⾦井が優先で、東⼩⾦井はと思います。駅前からの道路整備が、全く進んでいません。いつになるので
しょうか︖道路整備が進めば、お店も増えると思います。 
⼩⾦井公園と直結して⼩⾦井公園もあります。綺麗な町並みにしていただきたいと節に思います。

⼩中学校の学区割

・⾃転⾞マナーが悪い（歩道もベルを鳴らされる、スピード速い）
・市内放送が聞きづらい（⾮常事態の時困りそう） 
・歩道が狭い（特に⼩⾦井街道、前原坂下るところ）

駅周辺だけ再開発で整備して他が不⾜。例えばガスや⽔道⼯事後の道路側凸凹のままだったり、道路側の家か
ら草⽊が道路にはみ出し歩道が狭い。

市⺠の声が⾏政に反映される仕組みが出来ていない。 

コロナ対応が遅い

少⼦化に対して⼦育て⽀援を⼿厚くしてほしい。中学⽣までの児童⼿当を⾼校までしてもらいたい。今の時

0 50 100 150 200 250

環境

都市整備

経済

教育

福祉

⾏政

その他

147 (33.9%)147 (33.9%)147 (33.9%)

233 (53.8%)233 (53.8%)233 (53.8%)

188 (43.4%)188 (43.4%)188 (43.4%)

161 (37.2%)161 (37.2%)161 (37.2%)

175 (40.4%)175 (40.4%)175 (40.4%)

204 (47.1%)204 (47.1%)204 (47.1%)

80 (18.5%)80 (18.5%)80 (18.5%)



問８、ご⾃⾝や同居の⽅が困ったことを具体的に教えてください。
299 件の回答

問９，その他、⼩⾦井市で⽣活する上での要望等ありましたら、ご記載ください。
301 件の回答

特になし

特にない

特にありません

特になし。

なし

無し

特に無し

市役所のサービス低下

バス便が良くない。

特になし

駅周辺の再開発は喜ばしいが、整いすぎてて⼈の息吹があまり感じられない。もっと雑多な雰囲気もあっても
良いですね。

喫煙所を増やして❗ 美味しいラーメン屋がない❗ レストランがない❗ 駅前にそばやがない❗ いつも マック サイゼ
❗ 遊べないつまらない町⼩⾦井市‼ だから友だちが来ない‼ 

バス便増やして欲しい。 

なし

特養施設の市内設置増

特になし。

⼦供や⼦育て世代にお⾦をもっと使って欲しい。市役所での事務⼿続きをオンラインでできるようにして欲し



問１０、最後に主催の⼩⾦井⻘年会議所をご存知でしょうか︖ご存知の⽅は、そのイメージも教えてく
ださい。

293 件の回答

知らない

知りませんでした

知りません

知らなかった

知りませんでした。

知っています。

知っている。活動は素晴らしいが、けっこうスパルタ⾵と聴いている。メンバーに優しさを。

あまりよく知らない

活動の実態がわからない。


